



# LEBLE

## Bulletin de Liaison et d'Echanges

**Eglise Protestante Unie  
de Clamart,  
Issy-les-Moulineaux,  
Meudon-la-Forêt**

### **La Fraternité**

43 rue de Moulin de Pierre  
92140 Clamart

### **L'Espace Protestant Isséen (EPI)**

18 rue Marceau  
92130 Issy-les-Moulineaux

<http://epu-cim.fr>

**Culte à Clamart** : le dimanche à  
10h30 **jour pair**

**Culte à Issy-les-Moulineaux** : le  
dimanche à 10h30 **jour impair**

Eveil à la Foi, École biblique,  
Pré-KT, KT1 et KT2

### **Pasteur :**

Agnès ADELIN-SCHAEFFER

Tél : 01 46 42 31 50

[eglise-reformee-clamart@orange.fr](mailto:eglise-reformee-clamart@orange.fr)

---

*pour toute mise à jour de vos  
coordonnées, merci de contacter  
Dinah par mail*

---

[dinah.jean@wanadoo.fr](mailto:dinah.jean@wanadoo.fr)



**EGLISE PROTESTANTE  
UNIE DE FRANCE**  
*communions luthérienne et réformée*

### **V**ous avez dit étranger ?

Peut-être avez-vous déjà lu ce texte que l'on trouve dans l'Évangile de Luc au chapitre 24, et qui raconte la rencontre de deux disciples, cheminant avec Jésus ressuscité sur la route d'Emmaüs. Cet homme leur est étranger, alors qu'ils ont vécu des moments très importants avec lui, avant sa mort. Ils cheminent avec lui sans le reconnaître. C'est ça un étranger. C'est celui qu'on ne reconnaît pas, soit parce qu'il vient d'une autre nation, d'un autre pays, que celui auquel on appartient, soit parce qu'il ne fait pas partie d'un même groupe, d'un même milieu, d'un même organisme, d'une même institution. Le mot étranger vient de l'adjectif, étrange, qui signifie « qui frappe par son caractère singulier, insolite, surprenant, bizarre ». L'étranger est autant le lointain que le tout-proche. Il suffit juste qu'il ait un comportement inhabituel. Et parfois, ce n'est pas la peine d'aller très loin. Toute personne est une étrangère, tant qu'on ne la connaît pas.

La Bible parle beaucoup des étrangers. Dans un des tous premiers livres de la Bible, l'Exode, qui raconte la libération du peuple d'Israël prisonnier en Égypte, il est formellement interdit d'exploiter l'étranger (Ex 22/20). Un peu plus loin, le livre du Deutéronome (10/19) franchit un nouveau pas, déterminant, en précisant : « Non seulement tu respecteras l'étranger qui est chez toi, mais tu l'aimeras. » « Tu aimeras l'étranger comme toi-même, car tu as été étranger en terre d'Égypte », lisons-nous encore dans le livre du Lévitique (19/34). L'étranger devient ici le premier de tous les prochains. En parcourant tout le premier Testament, on s'aperçoit que l'étranger est la seule personne que Dieu engage à aimer comme soi-même. L'étranger est quelqu'un qui est aimé de Dieu autant que je le suis. L'étranger est quelqu'un qui se déplace, qui voyage, de gré ou par nécessité, parce qu'il n'est plus en sécurité chez lui. Lui et moi sommes unis par la même humanité et les mêmes besoins vitaux. Étranger, nous le sommes, chaque fois que nous séjournons dans un pays qui n'est pas le nôtre.

Dans le nouveau Testament, dans la lettre de Pierre, (1 Pi 2 / 11), l'être humain est défini comme un voyageur et un étranger sur la terre. Le monde est sa « maison », mais non son domicile. Il est toujours en déplacement, jamais fixé. Sans doute parce que ceux qui ont écrit la Bible appartenaient à un peuple nomade, jamais fixés. Le Christ est, lui aussi, un voyageur et un étranger sur la terre. Il ne reste jamais en place. Il nous parle d'un Dieu qu'on croit connaître, mais qui vient à nous dans la nouveauté de l'étranger qui nous étonne, qui nous questionne, qui nous surprend. En tant que chrétiens, toutes confessions confondues, nous n'avons qu'une seule mission, face à l'étranger, c'est l'accueillir. Parce que dans l'Évangile de Matthieu, au chapitre 25, verset 40, il est écrit : « Ce que vous avez fait à l'un de ces plus petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ». Ni plus, ni moins.

*Agnès Adeline-Schaeffer, pasteure.*

## LES TREIZE FAMILLES ETRANGERES DU PAVILLON

Pendant 14 ans, j'ai eu la chance de participer à l'accueil de familles étrangères demandeuses d'asile en France. Elles nous étaient adressées par le cada\* du casp\* et nous les hébergions dans le pavillon, près du Temple à Issy-les-Moulineaux.

J'étais un peu le trait d'union entre la paroisse et le cada\*. J'ai bien aimé ce qui s'est passé entre 2004 et 2016. Dix familles se sont succédées, elles restaient en moyenne un an chez nous, le temps que leur demande d'asile soit acceptée ou refusée.

Comme j'aimerais vous raconter en détail l'histoire de chacune de ces familles ! Mais je n'ai droit qu'à une page et surtout je dois respecter la confidentialité et ne pas risquer de nuire aux familles "déboutées". Je ne citerai aucun nom, juste quelques prénoms pour les premières familles.

Je me souviens comme si c'était hier d'un soir en 2004. J'étais assise sur les marches de l'escalier du pavillon tout neuf, encore jamais occupé et j'attendais le président du CP\* Alexis de Pourtalès. Le CP\* avait signé un bail associatif avec le cada\* du casp\* pour permettre que des familles migrantes aient un toit dans un lieu agréable près de nous. En attendant, je voyais la famille (égyptienne) d'installer tranquillement : le couple et l'ainé des enfants (8 ans) ne parlaient ni ne comprenaient notre langue, ni l'anglais, ni l'allemand ... et le bébé, Joseph, qui venait de naître à leur arrivée en France dormait paisiblement. Regards, sourires de part et d'autre. Alexis qui venait vérifier que tout marchait dans la maison me dit sans ménagements " voilà, je te les confie" Bon, ...Alors au fil des jours nous nous sommes apprivoisés, nous avons parlé avec les mains, les dictionnaires, les interprètes, et surtout le jeune garçon, inscrit à l'école (et même à l'Ecole biblique) a fait de très rapides progrès et a pu traduire pour ses parents, même des vilains textes administratifs. La famille a reçu le statut sans difficultés. Je les ai revus encore il y a deux ans, les parents travaillent et l'ainé a son bac. Que de belles émotions !

Ensuite, il y eu G., maman seule avec 3 enfants venus de le RDCongo. Les jumeaux (4 ans) très actifs jouaient et riaient tout le temps aux abords du pavillon, les relations (en français) étaient faciles et très chaleureuses. Ils sont partis en province avec leur statut, ils ont tout de suite été logés et G. pour qui j'avais une grande affection a eu du travail.

Ensuite ce fut B. venue, elle aussi, du Congo avec 3 enfants, très sympathique et courageuse. Le statut en poche, elle a travaillé pendant un temps dans une famille de la paroisse puis est partie en province.

Et puis, un couple de très jeunes tchéchènes avec déjà deux bébés (2 ans et 8 mois) Le statut leur a été refusés, ils ont été accueillis par des compatriotes. Le premier refus que nous vivions ....

Et encore une mère seule qui avait fui la Guinée où elle craignait l'excision pour ses deux petites filles (7 et 4 ans) Statut reçu !

Puis 2 familles tchéchènes qui sont restées peu de temps, l'une a eu le statut ; l'autre a été refusé, deuxième déception.

La 9ème famille n'est restée que quelques jours, erreur d'aiguillage.

Et enfin la 10ème en 12 ans, une famille formidable qui pourtant a été "déboutée", 3ème tristesse.

Si nous résumons sur 10 familles, 6 ont obtenu le droit d'asile, 3 ont été refusés, 1 est partie avant la décision.

Oui, nous avons eu beaucoup d'émotions au cours de ces années. Que de cafés, de thés, de soupes, de gâteaux et même du pain fait dans le pavillon m'ont été offerts. Que de partages, de jeux avec les enfants. Puis c'est le départ, un an c'est court !

Ces familles étaient bien différentes, riches de leurs cultures, de leurs compétences. Certaines se cachaient, porte et volets fermés, persistance de la peur d'une agression ; vous ne les avez pas beaucoup vues celles-là ; il fallait forcer la porte ; craintives et même un peu hostiles, certaines le sont restées ; d'autres ont fini par faire confiance après quelques rencontres. La plupart des familles étaient plutôt extraverties, avides de visites, attendant sur le pas de la porte. Cependant, elles n'arrivaient pas à nous confier leurs enfants, groupe soudé, tolérant seulement l'école.

Un des points communs de toutes ces familles est la fatigue. Fatigue à l'arrivée après un voyage long et souvent éprouvant, ils ont un grand besoin de repos, de sommeil. Fatigue due au chagrin qu'ils portent, nostalgie du pays, manque de contact avec leurs familles là-bas ; dès qu'ils peuvent, ils s'offrent les moyens de communiquer au loin. Fatigue aussi des efforts d'adaptation, l'apprentissage de notre langue. Fatigue de redire leur histoire avec les sévices subis à des gens indifférents dans les bureaux ravivant leur souffrance. Fatigue enfin du stress lors de l'attente du "verdict". Une aide psychologique était souvent nécessaire.

Voilà, toutes ces années, nous vivions près de ces étrangers devenus familiers. Je pensais que notre seule "fonction" était de les accompagner, les écouter, leur parler, leur montrer que nous partagions leurs inquiétudes. Le nombre anormalement élevé de statuts obtenus nous donnait l'envie de continuer. Cela paraissait facile !

En fait, tout le travail se faisait au cada ! Nous étions en lien étroit avec une magnifique équipe de professionnels de qualité : Sophie B., Marie-Madeleine, Sohkna et David. Le travail social, administratif et financier ce faisait là-bas : dossier pour la demande du statut, apprentissage du français, inscription des enfants à l'école, suivi médical et psychologique...L'état versait au cada une allocation pour chaque famille prise en charge par eux, la famille recevant une partie pour l'alimentation.

La sortie du pavillon a été difficile pour toutes les familles qui s'y trouvaient. Toutes voulaient rester mais elles savaient dès le début qu'une fois la réponse du tribunal administratif connue, elles quittaient le cada\* et donc notre pavillon...je ne l'ai pas assez rappelé sans doute. L'équipe du cada\* se chargeait aussi de cette double "sortie" et ce n'était pas facile pour elle non plus.

Depuis 2016, 2 autres familles ont été reçues dans le pavillon, l'une Russo-arménienne, la deuxième albano-macédonienne déboutées toutes les deux. Actuellement c'est une famille Sri Lankaise qui vit là, un couple avec deux petites filles. Prions pour elle ! "

Sophie Jundt

*cada= centre d'accueil de demandeurs d'asile*

*casp= centre d'action social protestant*

*cp= conseil presbytéral*

*epi= espace protestant isséen*



**Le dimanche 3 février à partir de 16 h \***

**Victoire Oberkamp**

nous réglera avec un répertoire de chants en s'accompagnant de sa guitare,

**Le mercredi 20 mars à partir de 15 h** pour un après midi dont le thème reste à définir par l'équipe qui vous attend déjà avec plaisir

Merci de contacter : Claire Sévin au 06 70 06 50 88 Anne Elisabeth Schnell 06 74 72 96 03 pour l'organisation de ces rendez vous et du covoiturage en particulier

Fraternellement

(\* réservation obligatoire)

## Retour en images sur la Fête de NOËL Paroisse – Frater !!!



Samedi 9 février 2019 à partir de 15h  
Venez nombreux au



### " Thé d'Issy ? "

à l'EPI (Espace protestant Isséen  
16 rue Marceau (à côté du temple)

Salon de thé de la Chandeleur, crêpes, gaufres, beignets

Vous pourrez visiter les stands bric a brac , « c'est moi qui l'ai fait » et la Librairie protestante

Si vous souhaitez contribuer aux stands, Merci de vous adresser à Séverine Chabrier  
[sev.chabrier@wanadoo.fr](mailto:sev.chabrier@wanadoo.fr)

*Au bénéfice de l'entraide et des réfugiés*

## L'Echo du CP

Une fois par mois, le conseil presbytéral se réunit autour des sujets variés pour l'église. Normalement l'ordre du jour est assez chargé, il y a sept à huit sujets à discuter et décider à chaque réunion.

Le mois de décembre, la réunion était un peu particulière. Nous avons invité Patrice ROLLIN, un animateur de l'atelier protestant. Il nous a présenté « Eglise Verte » qui est un mouvement chrétien œcuménique.

Le label « Eglise Verte » s'adresse aux communautés chrétiennes qui veulent s'engager pour le soin de la création : paroisses, églises locales et aussi mouvements et établissements chrétiens.

Pour en savoir plus vous pouvez consulter le site [www.egliseverte.org](http://www.egliseverte.org).

Ensuite nous avons évoqué le renforcement du CP.

Le Seigneur pourrait vous appeler. Pourquoi pas vous ?

\* Notez déjà dans votre agenda

- repas du CASP : le 10 mars 2019

- formation « Comment témoigner ma foi » : le 16 mars 2019

Yukyung KIM BAEK



### le « blé sur la paille » (vos coups de gueule ou vos coups de chapeau)

#### *Petite histoire d'étranger...*

Dans un village du Morvan tout près d'Autun, ville vouée aux artisans des meubles, un ébéniste breton était venu s'installer. Nous l'avions fait travailler et nous le connaissions bien. Mais au bout d'un an, son enseigne avait disparu. Un peu étonnée qu'il soit déjà parti, j'interroge la boulangère :

- Il n'est plus là, l'ébéniste ?
- Non ! et bon débarras !

Surprise par une telle agressivité, je raconte cette histoire à notre voisine, une vieille dame charmante qui était au courant de tout, mais ne disait jamais de mal des personnes qu'elle connaissait. Sa porte était toujours ouverte et sa cuisine lieu de rendez-vous de tous ceux qui passaient dans le chemin, pour y déguster un café...réchauffé !

- Vous savez ce qui s'est passé au sujet de l'ébéniste ? peut-être n'a-t-il pas été accepté parce qu'il était breton ? C'est un peu de racisme de la part de la boulangère ?

La réaction immédiate de notre voisine :

- Ah, elle peut parler ! elle n'est pas d'ici, la boulangère, mais de Monceau !...

Pour info, Montceau les Mines est à 60km du lieu où nous nous trouvions... Même en venant de 60km, dans le centre de la France, on est étranger...

Dinah Roquefort

## En 2019, déplaçons-nous !

Du 18 au 25 janvier 2019 se tiendra **la semaine de prière pour l'unité des Chrétiens**, créée à l'initiative du Père Paul Couturier. C'est un rendez-vous classique, qui fait partie de notre routine ecclésiale.

Si tous les Chrétiens sont invités à se réunir pour prier ensemble, c'est pour répondre du mieux qu'ils peuvent à la prière de Jésus-Christ, prononcée avant son arrestation : « **Que tous soient un, afin que le monde croie** ». (Jn 17/24). Ces quelques mots, joyaux de l'Évangile de Jean, sont le fer de lance de tout le mouvement œcuménique.

« **Que tous soient un** » Peut-être sommes-nous tentés de dire ces mots comme une litanie obscure, qui servirait à masquer les différences entre nos Églises, à occulter nos divergences, et même, à mettre un voile sur notre histoire difficile.

« **Que tous soient un** », ne veut pas dire que tous soient uniformes, mais que tous soient unifiés dans leur amour, pour Dieu, et dans leur amour pour l'autre. Mais être unis, cela ne veut pas dire pour autant être rabetés jusqu'à devenir indifférenciés, en devenant des clones. Au contraire, être unis veut dire que chacun va enfin pouvoir être lui-même, sans avoir peur d'être lui-même, il va pouvoir vivre, épanoui, sans se sentir jugé, sans se sentir amputé de quelque chose qui lui est indispensable, sans se sentir devenir une victime de cette union.

L'unité est à la fois déjà là, et pas encore réalisée. En fait, elle est à construire à chaque génération. Jésus-Christ en fait la demande pour nous tous, à son Père. Pour répondre à cette demande, tous les Chrétiens sont invités à se lancer dans l'aventure, et à se déplacer.



Se déplacer :

C'est ce que les Chrétiens d'Issy les Moulineaux vous proposent de faire, en cette année 2019, avec quatre rendez-vous :

**Samedi 19 janvier**

**Rallye œcuménique des enfants (CE1 à CM2)  
14 h à 17 h – départ de l'église Saint-Etienne,  
5 place de l'Église**

**Mardi 22 janvier**

**Veillée de prière pour l'unité des chrétiens  
20 h 30 à 21 h 30 - église Notre-Dame-des-Pauvres,  
27 boulevard Gallieni**

**Vendredi 29 mars**

**Nuit œcuménique de la Parole  
lecture continue du livre d'Ésaïe  
19 h à 23 h – temple protestant, 18 rue Marceau**

**Vendredi 19 avril (vendredi Saint)**

**Lecture de la Passion  
15 h à 16 h – église Saint-Etienne, 5 place de l'Église**

## Melting pot

Qui est étranger ? celui qui débarque dans votre vie ? celui qui vient d'ailleurs ?

J'ai été à l'école au Lycée de Sèvres. Cette école était pilote, c'est à dire qu'on y faisait des expériences aussi bien sur l'éducation très relaxe, avec peu de contraintes, que sur la façon d'enseigner, nouvelle pour l'époque ; et surtout elle était ouverte à tout le monde. Les élèves venaient d'un peu partout et nous ne faisons pas de différences : polonais, russes blancs, espagnols, portugais, nobles ou roturiers français... On ne parlait pas des origines. Certains étaient réfugiés en France avec parfois très peu d'argent, parfois avec des fortunes non négligeables. C'est avec l'expérience et les souvenirs du comportement de mes camarades que j'ai réalisé ça. Je ne comprenais pas toujours pourquoi certaines de mes amies avaient toujours la même robe, un manteau rallongé avec un tissu différent, des chaussures éculées... et pourquoi d'autres parlaient de vacances aux États Unis...

Ce qui m'a le plus surpris, ce sont les changements ou la francisation des noms, aussi bien de certains professeurs que d'élèves, dans les années 52/53. *C'est pour que ce soit plus facile à prononcer* disait-on... pour moi, ce n'était pas un problème, ces prononciations ! Depuis, j'ai compris que ce n'était pas le but, mais bien le souci de se fondre dans la masse après les années terribles de l'occupation : ne plus être différent et montré du doigt...ne plus avoir ce fameux nom qui vous cataloguait...

Ne sommes-nous pas tous un peu étrangers ? Il suffit de faire quelques recherches généalogiques pour s'en apercevoir. Votre grand-mère était martiniquaise ? Il y a de grandes chances que vous ayez quelque ancêtre noir ou indien !

Ce qui est important, comme dit une amie, ce n'est pas d'où on vient mais où on veut aller. Vous êtes unique et vos origines n'ont aucune importance...

Dinah Roquefort

## Voyage à Taizé

Du 28 avril AU 5 mai 2019, Pour des jeunes de 15 à 25 ans

Une semaine de rencontres avec d'autres jeunes de toute la France et de beaucoup d'autres pays pour échanger, chanter, écouter, réfléchir, prier, aider, s'éclater.

Inscription avant le 20 mars 2019 auprès d'Agnes von Kirchbach : [agnes.von.kirchbach@orange.fr](mailto:agnes.von.kirchbach@orange.fr)

Pour plus d'information : 06 31 12 19 07 / Participation aux frais : 135,- euros (tout compris)

Seigneur, Père de tous les hommes,  
De toutes cultures et de toutes origines,  
Regarde notre monde  
Séparé par les frontières,  
Déchiré par les guerres,  
Défiguré par la faim et l'injustice,  
Divisé par nos peurs et nos préjugés.  
Tant de migrants y errent, à la recherche d'un avenir meilleur.  
En Jésus-Christ, tu es venu relever l'humanité,  
Tu as semé l'amitié et la confiance en nos cœurs.  
Tu nous as montré le chemin du partage et de la rencontre,  
Tu nous as ouvert les yeux pour nous reconnaître frères et sœurs,  
Tu nous as rappelé que chacun a du prix à tes yeux.  
Remplis nos cœurs de ton Esprit Saint,  
Pour que nous vivions comme tes enfants,  
Unis dans la diversité de nos cultures.  
Que ton règne advienne,  
Règne de paix, de justice et de fraternité  
Pour tous les peuples de la terre. Amen.

Jaklin Pavilla, Service national de la Pastorale des migrants.

## CALENDRIER

"JANVIER 2019"	Date	Horaires	Lieu	Observations
Rendez-vous de l'Entraide	5	16h	Fraternité	goûter
<i>Contes et Galettes</i>	5	17	<i>Fraternité</i>	« Echos de nos terroirs »
Culte	6	10h30	Temple de Clamart	
Entraide	6	10h15-11h30	Fraternité	Collecte CAPS bébé enfants
CD	8	20h-22h30	<i>Fraternité</i>	
Préparation « Thé d'Issy ? »	9	17h	EPI	
Pré KT	9	18h30-20h	Fraternité	
CP-CD	9	20h	Fraternité	
Groupe Biblique Oecuménique	10	14h30-16h15	EPI	« Livre de l'Exode »
<i>Club Lecture</i>	11	14h30-16h30	<i>Fraternité</i>	
CP	12	9h-12h	Fraternité	
<i>Eclaireurs</i>	13	10h-17h	<i>Fraternité</i>	
Culte	13	10h30	Temple d'Issy	Culte suivi du verre de l'Amitié
Ecole Biblique, Eveil à la foi	13	10h30	Issy	
Aux Sources de la Foi	15	14h30-16h	Fraternité	
Pro-fil	15	20h30-22h30	EPI	
Eglise de Maison	17	20h30	chez les Malaterre	
Semaine de l'Unité 18 au 25 janvier				
KT	19	19h-22h	EPI	
Rallye Oecuménique	19	14h-17h	Issy : de l'église St Etienne au temple de la rue Marceau	avec les enfants des églises catholiques, apostolique arménienne, évangélique arménienne et protestante unie
<i>Louveteaux</i>	20	10h-17h	<i>Fraternité</i>	
Culte	20	10h30	Temple de Clamart	
Veillée de l'Unité	22	20h30	Notre Dame des Pauvres à Issy	
Pré KT	23	18h30-20h	Fraternité	
Retraite du CP	26	9h – 17h	La Houssaye	
Culte	27	10h30	Temple d'Issy	Avec J.P.Rives de l'Oratoire
Ecole Biblique	27	10h30	EPI	

" FÉVRIER 2018"	Date	Horaires	Lieu	Observations
CP	2	9h-12h	EPI	
Culte	3	10h30	Temple d'Issy	Culte suivi du verre de l'Amitié
Eveil à la foi	3	10h30	EPI	
Rendez-vous de l'Entraide	3	16h	Fraternité	Victoire Oberkampf chantera en s'accompagnant de sa guitare
CD	5	20h-22h30	Fraternité	
Pré KT	6	18h30-20h	Fraternité	
Club Lecture	8	14h30-16h30	Fraternité	
« Thé d'Issy »	9	14h-18h	EPI	salon de thé et mini vente en faveur de l'entraide et des réfugiés
Entraide	10	10h15-11h30	Fraternité	Collecte CASP bébé enfants
Culte	10	10h30	Temple de Clamart	
Ecole Biblique	10	10h30	Fraternité	
Pro-fil	12	20h30-22h30	EPI	
Aux Sources de la Foi	12	14h30-16h	Fraternité	
Groupe Biblique Oecuménique	14	14h30-16h15	EPI	« Livre de l'Exode »
Repas des Nouveaux	15	19h30	EPI	
KT	16	19h-22h	Fraternité	
WE Pro-fil	16-17			
Louveteaux	17	10h-17h	Fraternité	
Culte	17	10h30	Temple d'Issy	avec B. de Cazenove et Agnès
Pré KT	20	18h30-20h	Fraternité	
Eglise de Maison	21	20h30		
Culte	24	10h30	Temple de Clamart	

" MARS 2019"	Date	Horaires	Lieu	Observations
Culte	3	10h30	Temple d'Issy	
CD	5	20h-22h30	Fraternité	
Entraide	10	10h15-11h30	Fraternité	Collecte CASP bébé enfants
Culte	10	10h30	Temple de Clamart	
Ecole Biblique	10	10h30	Fraternité	
Repas CASP	10	12h-15h30	EPI	
Aux Sources de la Foi	12	14h30-16h	Fraternité	
Pré KT	13	18h30-20h	Fraternité	
CP	14	20h15-23h	Fraternité	
Club Lecture	15	14h30-16h30	Fraternité	
Conférence de Christian Tanon	16	10h-16h	Issy	« Partager ma foi au quotidien »
Eveil à la foi	17	10h30	EPI	
Culte	17	10h30	Temple d'Issy	Culte suivi du verre de l'Amitié
Pro-fil	19	20h30-22h30	EPI	
Rendez-vous de l'Entraide	20	16h	Fraternité	goûter
Groupe Biblique Oecuménique	21	14h30-16h15	EPI	« Livre de l'Exode »
Eglise de Maison	21	20h30		
Partage itinérant de la Bible	21	20h45	EPI	« livre de la Génèse »
WE Eclaireurs	23&24		Fraternité	
Conférence d'Agnès Schaeffer	23	17h-19h	Fraternité	« Découvrir le protestantisme »
Culte	24	10h30	Temple de Clamart	
Ecole Biblique	24	10h30	Fraternité	
Pré KT	27	18h30-20h	Fraternité	
AG Fraternité	30	16h30	Fraternité	
AG Paroisse	31	9h30	EPI	

